
  

 
 

TOP 1 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Bürger teilt mit, dass die Ausfahrt aus der Tiefgarage in der Neustraße ein großes Problem darstellt, 
da Fahrzeugführer dort keine Rücksicht nehmen. Hinzu käme, dass die Fahrzeuge, welche vom Markt-
platz kommen, zu spät gesehen werden, da diese eine hohe Geschwindigkeit aufweisen. Seitens des 
Ordnungsamtes wurde dort bereits ein Pflanzkübel hingestellt, es wurde aber bereits festgestellt, dass 
durch den Pflanzkübel größere Fahrzeuge Probleme bei der Einfahrt haben. Auch am Wochenende 
könne man ebenfalls nicht in die Tiefgarage fahren, da dort alles zugeparkt sei. Ein weiteres Problem 
stelle die Lärmbelästigung ab 22 Uhr dar. Der Bürger schildert, dass dort bereits ab dem Friseur Schon 
laute Motorengeräusche zu hören seien und die Fahrzeuge mit hoher Geschwindigkeit die Straße zum 
Marktplatz herunterfahren. Der Bürger merkt zudem an, dass in den Nachbarorten die Marktplätze wei-
testgehend autofrei gehalten werden und dass man dort eine Lösung finden solle. 
 
Bürgermeister Rodenkirch bedankt sich für die Wortmeldung und merkt an, dass der Rat den Ausfüh-
rungen des Bürgers zustimmt und dass man dieses Verhalten nicht akzeptieren dürfe. Der Pflanzkübel 
bei der Einfahrt zur Tiefgarage sei nochmals versetzt wurden. Zudem teilt Bürgermeister Rodenkirch 
mit, dass er mit dem Ordnungsamt diesbezüglich im Kontakt stehe und diese die Kontrollen nochmals 
intensivieren werden. Zudem wird momentan auch im Rahmen des anstehenden Mobilitätskonzeptes 
diskutiert, ob beim Marktplatz überhaupt noch Fahrzeuge parken sollen und ob der Straßentyp geändert 
werden solle, um ein höheres Bußgeld verhängen zu können. Bürgermeister Rodenkirch bietet der 
Hausgemeinschaft nochmals ein Gespräch mit Herrn Mußweiler an, um dort Abhilfe und kurzfristige 
Lösungen zu schaffen. 
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